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（ ）午前１１時２０分 開会

〇議長（冨岡幸夫） ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日の全員協議会は、各一部事務組合の現況と経過報告を受けることにし

ております。

それでは、市長から報告を求めます。市長。

（宮下順一郎市長登壇）

〇市長（宮下順一郎） 各一部事務組合の現況と経過については、去る６月７

日の全員協議会でご報告申し上げました以降、現在まで２組合とも議会が開

催されておりませんので、特に申し上げる事項はございません。

なお、６月１日後の医師の異動については、お手元に資料を配布しており

ますので、ご了承いただきたいと存じます。

〇議長（冨岡幸夫） ただいまの市長の報告及び各一部事務組合の現況につい

て質疑ありませんか。山本留義議員。

〇13番（山本留義） 要望しておきます。

１カ月半ぐらい前ですか、県内の病院の医師の充足率というのですか、そ

ういうのが新聞、東奥日報に載っていました。本当にむつ下北の命を守る大

事な病院であります。そういうことから、市民がそのぐらいの充足率でいい

のかどうかという形の中で、それなりのお金がかかっても、それをどんどん

ふやすように議会の中で発言してほしいというようなことがかなりの市民か

ら出ていました。そういう意味で、医師の世界は私もわかっているのですけ

れども、どうか市長、管理者におかれましては、今後も一人でも多くの医者

を確保できるように努力してほしいなと思いますので、それを要望しておき

ます。

〇議長（冨岡幸夫） ほかに質疑ありませんか。

（ なし」の声あり）「

〇議長（冨岡幸夫） 質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。

以上で各一部事務組合の現況と経過報告を終わります。

お諮りいたします。本日の全員協議会は、これで閉会したいと思います。

ご異議ありませんか。

（ 異議なし」の声あり）「

〇議長（冨岡幸夫） ご異議なしと認めます。

よって、本日の全員協議会はこれで閉会いたします。

午前１１時２２分 閉会
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